

14 Port-Gentil

**Infrastructures communautaires
Extension du marché de la Balise**

RAD
Port-Gentil/Gabon

LE marché de la Balise, dans le deuxième arrondissement, se dotera bientôt d'un nouveau pavillon. Le quatrième du genre.

Le bâtiment, d'une valeur de 485 millions de francs, et qui sera livré dans les prochains jours, intègre le lot d'investissements à caractère communautaire réalisés sous la conduite de la municipalité, dans le cadre d'un partenariat public-privé que les plus



Photo : Julie Nguimbi

Le nouveau pavillon du marché de la Balise en construction.

hautes autorités n'ont de cesse de promouvoir. «Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, se bat tous les jours pour hisser notre

pays dans le concert des grandes nations et mettre à l'aise ses concitoyens», a confié Bernard Apérano, l'édile de la cité pétrolière. Le-



Photo : Julie Nguimbi

Les commerçants et les autres usagers souhaitent que la route menant à Trois-Filaos soit aménagée.

quel indique que la construction de ce bâtiment participe de la modernisation des marchés espaces commerciaux de la commune et de

l'amélioration des conditions de travail des opérateurs économiques qui les occupent. «Notre objectif est de voir les commerçants

confortablement installés et, en même temps, d'offrir un visage plus avenant à nos marchés», a-t-il ajouté.

Il est prévu de rajouter deux passerelles pour en faire quatre au marché de la Balise et trois au Grand Village. Les ouvrages, en plus d'embellir la cité, facilitent la traversée de la chaussée par les piétons qui partent d'un pavillon à un autre. Le vœu des commerçants est de voir la route reliant le marché de la Balise au quartier Trois-Filaos réhabilitée, en raison de la poussière qu'elle occasionne.

**Vie des associations/Tendance Avenir/Lutte contre l'insalubrité
Le premier arrondissement fait sa toilette**



Photo : CNE

Volontaires, adhérents et responsables de Tendance Avenir se déployant dans le quartier.

CNE
Port-Gentil/Gabon

LE premier arrondissement de la commune de Port-Gentil va subir une véritable cure de jouvence. Ce, à l'initiative de Pascal Houangni Ambourouet, président de l'association Tendance Avenir qui a lancé, mardi dernier, une vaste opération de salubrité qui va se dérouler sur une semaine. L'action est saluée et encouragée par les popula-

tions et les autorités administratives de cette partie de la ville de sable, lesquelles ont d'ailleurs souhaité la pérennité de celle-ci. D'autant plus qu'elle contribue à l'assainissement de leur environnement. Munis d'outils nécessaires au nettoyage (pelles, balais, râtaux, brouettes, machettes, gants,) les adhérents du mouvement associatif sus-cité se sont retrouvés autour de leur responsable pour cette opération d'envergure. Le coup d'envoi a été donné



Photo : CNE

Pascal Houangni Ambouroué (en chasuble orange) donnant le coup d'envoi de l'opération de salubrité.

par Pascal Houangni Ambouroué, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), sur l'axe Cora Wood-carrefour Léon-Mba. En présence de Marie-Stéphanie Inguiessi, la secrétaire communale du parti au pouvoir. L'opération s'est ensuite étendue à la route de l'aéroport et à l'ensemble des quartiers et rues de la circonscription. Balayage, désherbage, collecte d'ordures et autres, rien n'a été échappé aux entrepreneurs.

Candidat PDG aux prochaines Législatives dans le premier siège de la commune de Port-Gentil, Pascal Houangni Ambouroué a expliqué que «le but de cette opération de salubrité est d'accompagner la municipalité dans sa mission régalienne d'entretien et d'embellissement de la ville». Car, a-t-il soutenu, «les conseils municipaux ne disposent pas, parfois, de tous les moyens nécessaires pour joindre les deux bouts. D'où la mise à contribution des équipes de l'association Tendance Avenir».



Photo : CNE

Des pots de fleurs ont également été déposés pour embellir l'arrondissement.

Le responsable politique du premier arrondissement et ses troupes n'ont pas fait que dans le nettoyage de leur circonscrip-

tion. Ils y ont également posé des pots de fleurs dans toutes les rues afin de leur donner une image plus avenante.

Musique

" Limba " dans les bacs

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE rythme "Mbomo", dansé autrefois par les Awandji, refait surface à travers l'album "Limba" de l'artiste gabonais Rufin Sabouanga, plus connu sous le pseudonyme de SAB Héritier. Il s'agit d'un opus composé de six titres qui vient d'être mis sur le marché.

Le troisième du genre sorti par notre compatriote, après "Mandongui" en 2000 et "Tantine" en 2002.

A travers cet album, Rufin Sabouanga voudrait donc faire revivre la danse "Mbomo" exécutée par les aïeux avant de trancher une palabre au corps de garde. Le premier titre remémore justement la tradition Awandji. Le second, "Béa", parle de l'amour



Photo : Koumouss

de l'auteur pour sa dulcinée, qu'il considère comme «une sirène», mieux comme «un œuf qu'il ne faut pas casser». "Koghani" (la bombe ne tue que les présents) et "Mandongui", entre des titres très intéressants de cet album qui conseille la jeunesse et les femmes.

L'album "Limba" désormais à la disposition des mélomanes.

Le tout dans des rythmes reggae et tradi-moderne. Cette association de rythmes donne l'occasion à toutes les générations de se retrouver. Un titre s'adresse particulièrement aux femmes, notamment celles de Port-Gentil: "Samayende". Il évoque leur attitude désinvolte lorsque leurs compagnons sont absents des domiciles pour des raisons professionnelles.